
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

H31.1.17 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

地域包括支援センター 坂井様 

村野 博幸(株式会社ビレッジ・フィールド「ふる里の風」グループ代表取締役) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」ケアマネージャー) 

 

■日時・場所 

1 月 17 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.現在入居されている方の年齢、性別、介護度 

2.12～1 月活動報告 

3.その他の取り組み 

4.次回開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 成人されたばかりの方が、職員さんにおられる

のは素晴らしいと思う。 

ぜひ大事にして下さい。 

四津川「介護業界は慢性的

な人手不足の中で、若い人

材を以下に獲得、育ててい

くかが大事かと考えており

ます。」 

坂井様 排泄に関しての取り組みに関しては、新庄ヒル

ズでも同内容を行っている。 

+するとしたら摘便なども行っている。 

四津川「参考になります」 

「ぜひこういったケアの部

分も共有していきたい」 

 

■総括 

人材難と言われる「介護業界」でグループホームに関しても、大きな問題になってくると

思われる。 

若い人材の育成、確保はまた計画的に行っていきたい。 

また、2月に一度になるが運営推進会議の中でもケアの共有を積極的に行っていければと

思う。 


